

こんにちは。3月になり、暖かい日が少しずつ増えてきました。今、普段授業のコマが自習の時間になり、日差しが暖かいということで、外に出て作業をしています。日本の学校では到底あり得ないことなので、アメリカの自由さに驚いています。

2月は大きなイベントはなく、部活も終わったので、ひたすら次世代の研究の調査を進めていました。多くの文献を読み、整理していく作業は大変ではあるけれど、同時に充実感もあります。また、アメリカとの比較研究なので、英文を読み理解し、日本語に訳してそれをさらに分析するといったこともする必要があります。難しい作業ですが、やはりアメリカの情報は英語で検索した方が多く得られます。母国語以外の言語を習得する一つの利点として、より多くの情報にアクセスできることがあげられると思います。特に、英語は国際共通語であるため、その点において有利です。日本にいたときは英語のウェブサイトや文献を参考にしようと思っただけでしたが、帰国後は、積極的に参考にしていきたいなと思います。

また、2月は私の誕生日がありました。その日はちょうど休日で、ホストファミリーがお祝いしてくれました。チキンやコールスロー、マカロニ&チーズ、ケーキを頂きました。ケーキは二種類あって、片方はホストシスターが焼いて持ってきてくれたチーズケーキでした。底の部分が砕かれたオレオになっていて、本当においしかったです。また、ホストシスターの子供とホストマザーからプレゼントをもらいました。日本にいたときは、母が買ってきた5個入りのタルトを食べ、誕生日祝いのお金をもらい、それでおしまいだったので、とても新鮮でした。どちらが良いという話ではないけれど、記憶にある限り、初めてのしっかりとした誕生日パーティーだったので、とても楽しく嬉しい1日でした。

今月は2週間の春休みがあり、登校日は13日しかありません。最後の休暇を思う存分楽しみたいです。

白鷗高校14期生 次世代リーダー育成道場10期生 M・W